

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(Sesuai Surat Edaran Mendikbud No.14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SLB Negeri Wiradesa
Kelas/ Semester : X C (Tunagrahita)/ I
Tema : Berbagai Pekerjaan
Sub Tema : 1 (Pertanian)
Muatan Terpadu : IPS, IPA, dan Matematika
Pembelajaran ke : 1 (satu)
Alokasi Waktu : 10 menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mempelajari materi tentang pertanian (menanam padi di sawah), peserta didik mampu menjelaskan makna bekerja, tugas-tugas yang dilakukan petani, membandingkan sawah dan ladang sebagai lahan penanaman padi, manfaat hewan bagi kehidupan manusia, dan mampu menghitung operasi bilangan asli.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam, dilanjutkan dengan berdoa sebelum kegiatan.2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi).3. Memberikan gambaran tentang manfaat yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (motivasi).	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mengamati gambar aktivitas petani padi di sawah.	6 menit

	<ol style="list-style-type: none"> 2. Peserta didik menceritakan isi gambar aktivitas petani padi di sawah. 3. Peserta didik membaca teks “Petani Padi”. 4. Peserta didik bertanya jawab tentang isi bacaan. 5. Peserta didik mengerjakan tugas yang berkaitan dengan teks “Petani Padi”. 6. Peserta didik mengidentifikasi nilai-nilai apa saja yang terkandung dalam teks “Petani Padi”. 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik merefleksikan kegiatan pembelajaran yang telah dilaksanakan. 2. Peserta didik mengerjakan evaluasi berkaitan dengan pembelajaran yang telah diterima 3. Peserta didik menerima penjelasan dari guru tentang pembelajaran selanjutnya. 4. Melakukan doa selesai pembelajaran. 5. Pembelajaran ditutup dengan salam. 	2 menit

C. Penilaian Pembelajaran

Penilaian terhadap materi ini terdiri dari penilaian sikap, penilaian pengetahuan, dan penilaian keterampilan.

Mengetahui,
Kepala SLB N Wiradesa

Sumini, S.Pd
NIP. 19630415 198405 2 006

Pekalongan, 30 Desember 2021

Guru Kelas X C

Buntas Ernawati, S.Pd
NIP. 19831119 200902 2 003